



Calidad Rural



Marca de Calidad Territorial
Alpujarra-Granada. Calidad Rural



Dirección:
C/ Carretera, 29. 18412, BUBIÓN,
GRANADA

Teléfono:
34 958 763 226 / 658 106 576

eMail:
info@jarapahilacar.com

web:
www.jarapahilacar.com

Telar de Jarapas Hilacar

Bubión

En la pintoresca localidad de Bubión, en la Alpujarra granadina, se encuentra el taller de jarapas Hilacar, un bastión de la tradición y el arte textil que ha perdurado a lo largo de los siglos. Fundado hace 32 años por Ana Martínez, Hilacar surgió con el propósito de rescatar y promover la artesanía textil, especialmente la elaboración de jarapas, tejidos realizados a partir de trapos reciclados en telares manuales con más de doscientos años de antigüedad. Estas piezas, llenas de vida y color, incluyen tapices, alfombras y cojines, y son una muestra de la rica herencia cultural de la región. El taller no solo fabrica estos textiles, sino que también ofrece al público la oportunidad de aprender y participar en el proceso a través de cursos como *Artesano por un día*, permitiendo a los visitantes diseñar y tejer su propia jarapa, creando una conexión profunda y personal con esta antigua tradición. Durante los Días Europeos de la Artesanía, Hilacar abre sus puertas para mostrar su legado, mientras que la Asociación de Artistas Textiles de Granada organiza actividades que destacan el uso de materiales veganos. Este año, la Junta de Andalucía ha reconocido la importancia cultural y turística del taller, declarando a Hilacar un Lugar de Interés Turístico, un honor que resalta su valor patrimonial y su compromiso con la conservación y promoción de las tradiciones artesanales. Hilacar no solo preserva la historia, sino que la reinventa, ofreciendo una ventana al pasado y una inspiración para el futuro.





Calidad Rural



Marca de Calidad Territorial. Alpujarra-Granada. Calidad Rural

Telar de Jarapas Hilacar

Bubi3n

2 - Sector Productos Alpujarre3nos





Calidad Rural



Marca de Calidad Territorial

Alpujarra·Granada. Calidad Rural



**LO MEJOR DE
LA ALPUJARRA**

Calidad de productos o servicios

Calidad Social

Calidad Económica

Calidad Ambiental

¿Qué es la MCT?

La Asociación para el Desarrollo Rural de la Alpujarra-Sierra Nevada de Granada, impulsa la **Marca de Calidad Territorial** con el fin de conseguir empresas que sean económicamente viables, respetuosa con el medio ambiente y comprometidas socialmente, como un carácter diferenciado de su estrategia de desarrollo.

La Marca de Calidad Territorial son distintivos de nivel local que crean los Grupos de Desarrollo Rural de cada comarca. Algunas de estas marcas territoriales se unen bajo el amparo de una distinción reconocida a nivel europeo denominada Calidad Rural, como Marca de Calidad Territorial Europea.

La marca se convierte así en una herramienta de promoción y diferenciación de los servicios y productos de calidad elaborados en el medio rural para competir en las mejores condiciones del mercado.

La Marca de Calidad Territorial, **Alpujarra·Granada. Calidad Rural**, es un sello que distingue a las empresas, productos y servicios de la Alpujarra por su excelente calidad. Pero también por su responsabilidad social, su fuerte vínculo con el territorio y por el respeto al medio ambiente.

Cada vez que adquiera un producto o servicio con la marca de Calidad Rural, además de garantizarse su excelente calidad, está colaborando con un motor de desarrollo sostenible de la Alpujarra, fomentando la cooperación y la solidaridad, generando entornos de calidad en zonas agrarias y apoyando el desarrollo de colectivos sociales y sectores económicos.

Esta marca, por tanto, reconoce los mejores productos y servicios de cada población alpujarreña.

**Somos Calidad Rural.
Somos... Alpujarra**

Las certificaciones de la MCT se distribuyen en cuatro grupos según el sector de su actividad:

- 1 - Servicios de turismo rural.
- 2 - Productos alpujarreños.
- 3 - Museos y Centros de Interpretación.
- 4 - Eventos culturales